



Pièces	8 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	VAL240003
Prix	1 980 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

Cette villa néo-provençale rénovée de 270 mètres carrés offre un espace de vie spacieux et élégant. Comprenant 5 suites, un double séjour avec cheminées, une très belle cuisine équipée. Un studio indépendant, une buanderie et un triple garage complètent parfaitement ce bien. La terrasse avec pergola offre un espace extérieur idéal pour se détendre au bord de la piscine à débordement et profiter du climat méditerranéen. Sa vue dégagée sud / sud-ouest ajoute une touche de charme supplémentaire à cette propriété parfaitement intégrée dans le paysage provençal. Terrain arboré 4000M2. Livrable Mai 2024 ...

This renovated neo-Provencal villa spans 270 square meters, offering a spacious and elegant living space. With 5 suites, a double living room with fireplaces, and a stunning fully-equipped kitchen, it provides luxurious comfort. An independent studio, a laundry room, and a triple garage complement this property perfectly. The terrace with pergola provides an ideal outdoor space to relax by the infinity pool and enjoy the Mediterranean climate. Its unobstructed south/southwest view adds an extra touch of charm to this property, perfectly integrated into the Provencal landscape. Situated on a ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



savills

savills

savills